

El pasado día 13 de noviembre, los alumnos de 3º y 4º de E.S.O. pudimos disfrutar de un taller práctico algo inusual pero que gustó mucho más que cualquier otro de los que habitualmente se programan en el centro. El grupo de baile “H3B” nos enseñó lo que mejor se les da: el baile.

Este grupo es de Burgos (de ahí la letra “B” en su nombre), donde tienen su escuela de baile. En concreto, vinieron a enseñarnos el baile hip hop, en qué consiste, su historia, su evolución. Podíamos decir que lo verdaderamente hicimos fue danza urbana.



Primero realizaron una serie de bailes con los que nos iban contando la historia sobre esta rama del baile. De este modo, podían utilizar pasos antiguos sobre canciones modernas. Al final de sus explicaciones intentaban afianzar en nosotros las principales ideas que habían aparecido y nos proponían identificar algunos pasos de baile en cada una de las coreografías realizadas.

Después de la exhibición llegó nuestro turno. Por un momento nos tuvimos que convertir en bailarines de hip hop. Los miembros de “H3B” nos enseñaron cuatro pasos de baile que teníamos que realizar detrás de ellos. Al final pudimos montar todos juntos una coreografía “sencilla”.



Fue una experiencia muy buena. Seguro que todos los alumnos repetirían algo así. Por suerte no hubo ningún problema y todo salió muy bien, aunque fuera viernes 13.



Alonso Téllez, 4º E.S.O.